



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Ini 3 Jurusan Pemerintah Pulihkan Pertumbuhan Ekonomi Pasca Pandemi
Tanggal : Kamis, 17 Maret 2022
Surat Kabar : Bisnis Indonesia
Halaman : -

Menko Airlangga menyampaikan ada tiga kunci pemulihan ekonomi pasca pandemi, tetapi perlu disertai dengan kewaspadaan terhadap jumlah penduduk Indonesia yang jauh lebih besar.

Bisnis.com, JAKARTA - Saat ini, negara-negara di seluruh dunia tengah berjuang untuk memulihkan perekonomian pasca pandemi Covid-19, termasuk Indonesia.

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto menyampaikan, ada tiga kunci menuju pemulihan ekonomi pasca pandemi.

Pertama, memaksimalkan terbukanya lapangan kerja dalam sektor-sektor potensial seperti sektor digital melalui pembangunan kapasitas dan keterampilan yang relevan.

Kedua, adalah mendorong produktivitas untuk menciptakan nilai tambah pada sektor yang menjadi sumber pertumbuhan ekonomi baru.

Ketiga, menciptakan ekosistem untuk bumi yang layak huni, mendorong lapangan kerja yang berkelanjutan dan transisi energi yang adil dan terjangkau.

Kendati demikian, Airlangga menyampaikan Indonesia perlu waspada lantaran jumlah penduduk yang jauh lebih besar, terutama periode tahun 2020-2030, dimana Indonesia ingin keluar dari middle income trap.

Ini menurutnya menjadi tantangan bagi generasi muda sehingga perlu meningkatkan produktivitasnya, salah satunya dengan terlibat aktif dalam menguatkan pertumbuhan perekonomian nasional.

"Termasuk dalam momentum Presidensi G20 Indonesia. Pemerintah mendorong dan memberi ruang kepada generasi muda untuk terlibat aktif dalam berbagai engagement group di forum G20. Dalam wadah tersebut, para generasi muda dapat bertindak lebih luas, menyampaikan inisiatif dan inovasi sesuai dengan peran yang diminatinya," kata Airlangga mengutip siaran pers, Kamis (17/3/2022).

Untuk itu, Airlangga mengajak semua perguruan tinggi di Indonesia untuk mendorong civitas akademiknya guna menopang sumber-sumber pertumbuhan ekonomi.